

A Un Clic



Junio 26, 2016
 La bronca de James por el tercer puesto generó polémica en redes sociales

A UN CLIC



Junio 26, 2016
 Siete heridos al descarrilar una atracción en un parque temático en Escocia

A UN CLIC INTERNACIONAL



Junio 25, 2016
 Expectativa por suerte de animales y espacio de histórico zoológico de Buenos Aires

A UN CLIC



Junio 25, 2016

Hidroeléctrica de Guatapé restablece el 100% de la generación de energía

ANTIOQUIA LOCALES

Junio 25, 2016 - 6:45 Am -

Me gusta 1 Twittear WhatsApp



Foto cortesía: epm.com.co

Cuatro meses después del incendio en la Casa de Máquinas de la Hidroeléctrica de Guatapé, EPM encenderá hoy las dos últimas turbinas que faltaban para que la central genere energía al ciento por ciento de su capacidad.

Cerca de 25 millones de dólares costó la reparación de la central eléctrica. Mientras que EPM perdió 100 mil millones de pesos por la energía que dejó de generar desde que ocurrió el incidente, en el mes de febrero

El ministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas Santamaría reconoció la celeridad en las reparaciones: *"Felicitó a la administración de Medellín en cabeza del alcalde Federico Gutiérrez y a EPM y su gerente Jorge Londoño de la Cuesta, por la agilidad en la reparación de los cables, muchos técnicos calcularon que estaría todo solucionado en septiembre, sin embargo, la gestión permitió que estuviera listo con mucha anticipación"*

Esta importante generadora de energía, que aporta 13 Gigavatios día al Sistema de Interconectado Nacional, toda vez que los técnicos calcularon que en septiembre estaría completa la reparación.

Me gusta 1 Twittear WhatsApp